

265 sportifs cubains qualifiés pour les Jeux de Barranquilla



La Havane, 27 sept. (RHC).- 265 sportifs cubains ont jusqu'à présent leur qualification pour les 23e Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui se tiendront l'année prochaine, à Barranquilla, en Colombie.

Le nombre de billets a grossi suite aux bons résultats de Cuba au tournoi panaméricain d'haltérophilie et au tournoi régional de softball.

Les haltérophiles ont décroché 12 billets.

Au tournoi panaméricain d'haltérophilie qui vient d'avoir lieu dans la capitale guatémaltèque, 5 Cubaines ont gagné leur qualification. Les Mexicaines en ont remporté 7, les Portoricaines et les Nicaraguayennes 5, autant que Cuba et puis, les représentantes du Salvador, du Costa Rica et du Guatemala 4. Le Panama et le Honduras ont décroché un seul billet chacun.

Chez les messieurs, Cuba a eu 7 places pour Barranquilla de même que le Mexique et la République dominicaine, le Guatemala, Porto Rico et le Venezuela 5.

Le Salvador, le Honduras et le Costa Rica 4. Le Panama et le Nicaragua, un seulement.

En République dominicaine, la sélection cubaine de softball messieurs a conquis le droit de participer aux Jeux de Barranquilla. Les Cubains ont aussi réussi à décrocher le dernier billet en lice pour les Jeux panaméricains qui se tiendront en 2019, au Pérou après avoir éliminé le Canada, l'une des équipes de cette discipline qui ont gagné le plus grand nombre de Prix dans la région.

265 sportifs ont d'ores et déjà l'honneur de défendre les couleurs de Cuba à Barranquilla, au mois d'août 2018. Notre pays a assuré sa participation dans 17 disciplines mais six autres peuvent décrocher des billets avant la fin de l'année.

Cuba espère préserver la première place à ces Jeux qu'elle occupe depuis 1970, sans interruption.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/142621-265-sportifs-cubains-qualifies-pour-les-jeux-de-barranquilla>



Radio Habana Cuba